

Observatoire de la liberté de création



Communiqué de l'Observatoire de la liberté de création
Paris, le 20 janvier 2009

Dieudonné encourage la haine antisémite : vigilance !

L'Observatoire de la liberté de création de la LDH ainsi que l'ensemble de ses partenaires défend les œuvres et leurs auteurs.

Cependant, il tient à dénoncer le procédé qui consiste à prétendre, au nom de l'humour ou du spectacle, se dédouaner de sa responsabilité politique et éventuellement judiciaire.

La venue sur la scène du Zénith du négationniste Robert Faurisson et la mise en scène abjecte d'un comédien revêtu d'un pyjama et d'une étoile jaune lui remettant un prix ne sont pas admissibles.

Dieudonné n'en étant pas à son coup d'essai, il faut le combattre politiquement et dire haut et fort à son public qu'il n'est pas possible de tout admettre.

L'Observatoire appelle à la vigilance et encourage les amateurs de spectacle d'humour à ne pas se laisser entraîner sur la pente de la haine antisémite et de la hiérarchisation des victimes.

Sont membres de l'Observatoire de la liberté de création de la Ligue des droits de l'Homme :

- Acid
- Aica France
- FRAAP, Fédération des Réseaux et Associations des Artistes Plasticiens
- Groupe 25 Images
- Société des Gens de Lettres (SGDL)
- UGS

Contact : service communication LDH : communication@ldh-france.org 01 56 55 51 08